

Opinión

¿Niños o mártires?

Editorial

Lo más lindo que tenemos, nuestra inspiración y por quienes luchamos a diario para darles mejor calidad de vida, educándolos y protegiéndolos en todo lado, son los niños. Sin embargo, estamos debiéndoles la seguridad que deben tener en el sitio que se supone es el más seguro, el hogar.

Según datos de la Organización Mundial de la Salud, más de 186.000 menores mueren al año en todo el mundo por culpa de los accidentes de tránsito.

En nuestro país en lo que llevamos 5 niños fallecieron y 1 lucha por sobrevivir luego de caer a una piscina en un centro de recreo de Turrúcares de Alajuela. Las autoridades siguen reportando menores con serias quemaduras; con heridas provocadas, en algunos casos con consecuencias de por vida, por sus propios padres o encargados del cuidado; infantes que, jugando en sus propias viviendas, son atropellados por vehículos; pequeños que se ahogan en playas y piscinas por el descuido de quienes deberían estarlos vigilando. Los niños, por su inherente curiosidad, están constantemente expuestos a accidentes, ya sea en el hogar, en sitios de vacaciones o en centros educativos.

Por eso requieren constante supervisión de parte de adultos responsables. Entonces, ¿cómo van a estar seguros con padres distraídos, irresponsables o adictos que ponen sus vicios por encima de sus hijos?

Como sociedad y como padres de familia, ¿qué estamos haciendo para protegerlos? No podemos seguir exponiéndolos de esa manera, detengamos el sufrimiento y otorguémosles lo que se merecen: amor, respeto, educación, cuidado, cariño.

Es preocupante en muchas ocasiones la inmadurez de los nuevos padres de familia, que creen que tener un niño es como tener una mascota. Es terrible cuando se oye decir a algunos de estos nuevos padre cosas como “qué carajillos más necios” o “¿por qué no aprende rápido?” y luego ver como les estorban para salir o hacer fiestas. Los chiquitos son nuestros ángeles terrenales, la razón de vivir, la inspiración de la casa, por los que luchamos a diario y no puede ser que sufran atrocidades a manos de las personas más cercanas, de los que se supone deben amarlos y protegerlos.

El último caso es tan perturbador como una película de miedo, un niño de 3 años muere por agresiones sufridas, al parecer, por sus propios padres, si se les puede llamar así.

Heridas sufridas por un o una salvaje, ¿en qué estamos?, ¿qué estamos haciendo?, cómo podemos maltratar a un niño inocente que solo espera amor, hemos perdido el valor y el respeto por la vida, el temor a Dios, ningún ser vivo merece recibir las heridas y lesiones que sufrió este bebé. Ninguna persona viene al mundo para que su infancia sea de golpes y quemaduras, la infancia debe ser linda, divertida y de recibir mucho cuidado de los padres, tanto en la calle como en el hogar.

El niño es un ser humano con muchas cosas que aprender, pero necesita de una guía responsable y cariñosa.

Vivimos tiempos complicados para de por sí estar agrediéndonos y menos en el seno del hogar. Valoremos la vida, dejemos que los niños sean felices, que crezcan sanos y fuertes.

Pedimos mano dura para quienes lastimen a un bebé, niño o menor, que se someta a las leyes, no les demos privilegios que no se merecen y que hagamos saber que la sociedad no necesita ese tipo de personas.

Se nota que estamos fallando como padres, el Hospital de Niños sigue recibiendo menores heridos por diferentes tipos de agresiones, no descuidemos ni un segundo a los infantes, ellos merecen lo mejor.

¿Qué están haciendo las autoridades correspondientes?, ¿estamos teniendo una mejor educación?, ¿por qué tanta aberración?, ¿por qué con personas que no pueden defenderse?, ¿por qué tanta violencia y ensañamiento? Ya basta, detengamos la violencia.

La próxima semana inicia un nuevo ciclo lectivo, una experiencia siempre llena de alegría y esperanza, una nueva oportunidad para que los padres cumplan adecuadamente con sus deberes y brinden acceso a la educación a sus hijos y que estos se desarrollen bajo el cuidado del personal docente y administrativo, para tener infancia plenas y un futuro brillante.

PERIODISTA: Redacción Diario Extra | **EMAIL:** redaccion@diarioextra.com | **Lunes 30 Enero, 2023**
HORA: 12:00 AM